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Herr Tegelkämper eröffnet um 09:00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass der Bau-
ausschuss mit der Einladung vom 17.06.2011 form- und fristgerecht einberufen wor-
den ist. Aus aktuellem Anlass wurde im nichtöffentlichen Teil der Tagesordnungs-
punkt 3 mit aufgenommen. Im Anschluss an die Sitzung werden die renovierten 
Räumlichkeiten des Gesundheitsamtes besichtigt. 
 

I. Öffentlicher Teil 
 
 
 1. Sachstandsbericht zum Stand der Baumaßnahmen des Kon-

junkturpaketes II 
088/2011 

 
Herr Borgstedt berichtet an Hand einer Powerpräsentation (Anlage 1) über den 
Stand der Bau- und Sanierungsmaßnahmen im Rahmen des Konjunkturpaketes II, 
dass vom Kreistag 2009 beschlossen wurden. 
Die Abwicklung der sechs Maßnahmen, so Herr Borgstedt, läge im Zeitplan. Vier 
Projekte, der Anbau am Berufskolleg Warendorf, die Flachdachsanierung am Berufs-
kolleg Ahlen, die Sanierung der Hüllfläche der Aula des Berufskollegs Beckum sowie 
die Sanierung der Fassade der Regenbogenschule in Beckum seien komplett fertig 
gestellt. Auch die energetische Sanierung der Ausstellungsflächen im Dachgeschoss 
des Museums Abtei Liesborn sowie der Umbau und die Sanierung des Gesundheits-
amtsgebäudes in Ahlen, so Herr Borgstedt weiter, seien in der Umsetzung bzw. be-
reits fast abgeschlossen. Insgesamt seien Aufträge in Höhe von rund sechs Millionen 
Euro erteilt, davon seien bisher rund vier Millionen Euro verausgabt worden. Ein 
Großteil der Aufträge konnte an Planer, Unternehmer und Handwerker aus dem 
Kreis Warendorf vergeben werden. Der Kostenrahmen, so Herr Borgstedt, könne 
eingehalten werden. Die gesamten Maßnahmen müssten bis Ende des Jahres kom-
plett abgeschlossen werden. 
Im Anschluss an die Sitzung fand eine Besichtigung der renovierten Räume des Ge-
sundheitsamtes statt. 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Zur Kenntnis.  
 
 
Abstimmungsergebnis:  zur Kenntnis genommen 
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 2. Antrag der Kreistagsfraktion DIE LINKE zur Belieferung der 

Kreisimmobilien mit Ökostrom 
093/2011 

 
Herr Dr. Funke erläutert die Vorlage. Er führt weiter aus, dass die Verwaltung be-
strebt sei, den Anteil des Ökostroms zu vertretbaren Preisen zu steigern. Momentan 
bestehe jedoch kein Handlungsbedarf, da zum Januar 2011 erst neue Stromliefe-
rungsverträge abgeschlossen worden seien, die eine Laufzeit von drei Jahren hätten 
und somit frühestens mit Ablauf des Jahres 2013 enden würden. Als Ergebnis der 
abgeschlossen Verträge würden nunmehr 58% des Strombedarfs der Kreisimmobi-
lien mit sog. "Grünen Strom" abgedeckt, davon 84% mit vertraglich abgesichertem 
Erzeugernachweis. 
Die Verwaltung schlage deshalb vor, über die Thematik zeitnah zum Ablauf der 
Stromlieferverträge zu beraten. 
Insgesamt so Dr. Funke, sei der Kreis Warendorf stolz darauf, dass sein Bemühen 
um klima- und ressourcenschonendes Handeln durch die Verleihung des European 
Energy Awards im vergangen Jahr öffentliche Anerkennung fand. Hierzu gehöre 
auch das Bestreben des Kreises, im Rahmen seiner Möglichkeiten verstärkt regene-
rative Energien, hier Ökostrom, zu nutzen. 
Herr Vöcking (DIE LINKE) begrüßt den Beschlussvorschlag der Verwaltung. Mit dem 
Antrag sollte die Problematik der Nutzung von Strom bewusst gemacht werden.  
 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Kreisverwaltung ist bei dem künftigen Abschluss von Stromlieferverträgen be-
strebt, eine weitere Steigerung des Anteils an Ökostrom zu vertretbaren Preisen her-
beizuführen. Über die Thematik sollte dann zeitnah zum Ablauf der Stromlieferver-
träge beraten werden. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  einstimmig angenommen 
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 3. Antrag der Stadt Ennigerloh auf Bezuschussung eines Rad-

weges 
091/2011 

 
Herr Rehers erläutert die Vorlage. Nachfragen ergeben sich nicht. 
 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Das Brückenbauwerk in Ennigerloh-Ostenfelde über den "Beilbach" im Zuge des 
Radwegebaues entlang der K 8 wird mit 50% der nachgewiesenen Kosten, maximal 
mit 25.000 €, bezuschusst. 
 
 
 
Abstimmungsergebnis:  einstimmig angenommen 

     
 

 

 

 

 
Paul Tegelkämper 
Vorsitzender 

Friedrich Gnerlich 
Schriftführer 

 
 
 
 

  
 
 
 
 
 


